

JIS.CO.ID

BUMDes Siarubung Kecamatan Harian Raih Juara 3 LOMBA BUM Desa Terbaik Tingkat Propinsi Sumatera Utara

Karmel - SAMOSIR.JIS.CO.ID

Aug 20, 2022 - 19:21



SAMOSIR - BUMDes Siarubung Kecamatan Harian berhasil meraih peringkat 3 dalam LOMBA BUM Desa Terbaik Tingkat Propinsi Sumatera Utara yg diselenggarakan oleh Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Propinsi

Sumatera Utara.

Hadiah berupa uang pembinaan dan piagam penghargaan diserahkan langsung oleh Wakil Gubernur Sumatera Utara Bpk. H. Musa Rajekshah, S.Sos.M.Hum kepada Direktur Bumdes Siarubung Desa Turpuk Limbong Kecamatan Harian, dalam rangkaian puncak acara Peringatan HUT RI ke 77 Tingkat Propinsi Sumatera Utara (17/08) di Lapangan Astaka Disporasu. Jl. William Iskandar No. 9 Medan.

Keberhasilan BUMdes yang terletak di Desa Turpuk Limbong Kecamatan Harian ini, tidak lepas dari Komitmen Pemerintah Desa Turpuk Limbong untuk mendirikan BUMDes yang mampu memberdayakan masyarakat desa sekaligus menyumbang PAD ke Desa.

BUMdes Siarubung Ds. Turpuk Limbong masih berusia muda, Unit usaha yang mengelola objek wisata fishing camp ini resmi beroperasi sejak tanggal 22 januari 2022.

Sedari awal BUMdes ini sudah menerapkan digitalisasi dalam mengelola unit wisata. Proses pemesanan dan pembayaran bagi wisatawan yang berkunjung sudah mengakomodasi transaksi digital. Tambahan pula, Bumdes Siarubung sudah memanfaatkan sarana media sosial seperti Facebook dan Instagram dalam mempromosikan objek wisata Siarobung

Selain keberhasilan meraih peringkat 3 dalam lomba BUMDes, BUMDes Siarubung juga menggondol peringkat 3 dalam ajang Anugerah Desa Wisata Tingkat Kabupaten Samosir Tahun 2022 yang dilaksanakan oleh Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Samosir.

Kadis Sosial PMD Fitri Agust Karokaro, S.Th, MM, menyatakan BUMdes yang sudah resmi mendapatkan sertifikat badan hukum dari Kemenkumham ini untuk Tahun Anggaran 2022 juga berpeluang mendapat bantuan hibah BUMdes dari Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Propinsi Sumatera Utara

Kedepannya, BUMDes Siarubung berencana untuk mengembangkan unit wisata air dan mengembangkan budaya Batak melalui sanggar seni yang ada di Desa tersebut, kita akan terus berusaha mengembangkan potensi Bumdes-bumdes yang ada di Kabupaten Samosir dalam meningkatkan perekonomian masyarakat Desa, ujanya. (Karmel)